



Le patriarche melkite Youssef I Absi a reçu un représentant de l'Église orthodoxe russe



Service de communication du DREE, 28.10.2022. Le 28 octobre, le patriarche melkite Youssef I Absi a reçu l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), représentant du Patriarcat de Moscou, à sa résidence située dans le centre historique de la capitale syrienne.

L'archimandrite Philippe a remercié Sa Béatitudo de le recevoir. Il a raconté l'histoire de la représentation de l'Église russe à Damas et présenté ses activités. Le patriarche Youssef I Absi, de son côté, a remercié l'archimandrite Philippe de sa visite et dit espérer que leurs échanges fraternels se poursuivraient.

Durant le long entretien qui a suivi, de nombreux thèmes ont été soulevés, notamment la collaboration avec l'Église orthodoxe russe, la sauvegarde de la présence chrétienne au Proche Orient et la coopération pratique avec la Représentation.

A la fin de la rencontre, l'archimandrite Philippe a offert à Sa Béatitudo l'ouvrage « Liberté et

responsabilité », du patriarche Cyrille, dans sa traduction arabe.

Le secrétaire personnel du patriarche melkite a pris part à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89755/>